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Sono presenti i seguenti soci:
Arganini Filippo
Biasci Luca
Bindi Alessandro
Bocelli Tiziana
Bonciani Giulia
Bottali Marta
Casacci Katja 
D’Alessandro Sofia
Do’ Laura
Focardi Fabrizio
Galigani Francesca Romana
Galli Gabriele
Magrini Marta
Norfo Roberta
Palloni Mariagiulia
Pioni Eleonora
Pucci Elisa
Vento Elena

O.d.G.
1. Saluti e accoglienza;
2. Aggiornamento sul commissariamento della Regione;
3. Programmazione della prima assemblea del 2017 
4. Proposte dei soci per l’anno 2017;
5. Varie ed eventuali.
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Verbale Assemblea Soci A.P.N.E.C. Toscana
Tenutasi il 14/12/2016

Presso “Piscina per Cani – Swimming Dogs” Via Bugiardini, Firenze (FI)
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Il Presidente Allessandro Bindi propone per la redazione del verbale Galli
Gabriele  che  accetta  e  che,  a  seguito  di  voto  di  consenso  palese  ed
unanime espresso dai presenti, si assume tale onere.

La riunione inizia alle 21:30 con le presentazioni.

1.  Saluti e accoglienza
Il  Presidente  Bindi  conclude  i  saluti  sottolineando  l’importanza  della
presenza all’Assemblea di alcuni membri della Direzione Nazionale e del
Consiglio Nazionale nonché soci della regione Toscana stessa. 

2.  Aggiornamento sul commissariamento della Regione
Il Presidente Bindi prosegue ricordando ai soci che nel mese di Ottobre
2016 l’intero Consiglio Regionale ha ritenuto opportuno dimettersi, con
conseguente  commissariamento  della  regione.  Il  Presidente  prosegue
dando  lettura  delle  email  scambiate  fra  la  Direzione  Nazionale  ed  il
Consiglio stesso,  volendo informare al  meglio  i  soci  presenti  in  quanto
nessun membro del Consiglio dimesso è presente. 

Fabrizio  Focardi  prende  la  parola  per  sottolineare  l’importanza  di  una
comunicazione  efficiente  fra  i  vari  organi  nazionali  e  regionali  per
organizzare al meglio le attività associative come i seminari gratuiti per la
formazione continua dei soci. 

Mariagiulia Palloni continua aggiungendo che comunicare maggiormente
con  il  Coordinatore  dei  Presidenti  avrebbe  potuto  evitare  alcuni  dei
fraintendimenti  che  hanno  reso  necessario  il  commissariamento  della
regione stessa. 
Il Presidente e l’Assemblea unanime concordano.

2



Associazione Professionale Nazionale Educatori Cinofili
Via Gallonio 18, 00161 Roma - www.apnec.it 

Elisa Pucci quindi sottolinea che secondo il titolo III art 16 dello Statuto il
commissariamento di una regione può avere una durata massima di 60
giorni e che se non fosse possibile eleggere un Consiglio Regionale entro il
23/12/2016 sarebbe superato questo limite. 
Il  Presidente prende atto e  assicura che il  prima possibile  la  Direzione
Nazionale provvederà ad una proroga del commissariamento.

3. Programmazione della prima assemblea del 2017
Il Presidente Bindi in accordo con i Soci presenti stabilisce che mercoledì
11 Gennaio 2017 sempre presso “Piscina per Cani – Swimming Dogs” Via
a Firenze (FI)  si  terrà l’Assemblea per  la  votazione del  nuovo Consiglio
Regionale. 

4. Proposte dei soci per l’anno 2017
Non essendo presente un Consiglio Regionale a cui riportare proposte e
idee  dei  Soci  per  l’anno  seguente  non  vi  sono  argomenti  trattati  a
riguardo.

5. Varie ed eventuali
Elisa Pucci prosegue con un intervento che chiede di mettere a verbale
per esteso:
“Come socia e come ex membro del Consiglio Regionale sono stata e sono
chiamata  al  rispetto  del  regolamento  e  dello  statuto  in  virtù  del
riconoscimento del sistema ISO. Dobbiamo rispettare regole precise per
accreditare  gli  stage  o  avere  crediti  per  stage  al  di  fuori  di  A.P.N.E.C..
Pagare la quota associativa entro e non oltre gennaio “come previsto dal
sistema ISO e dall’ulteriore riconoscimento della nostra associazione” -
vedi mail arrivata il 12/12/2016. 
A proposito della quota di 100,00EUR, come Socia vorrei e pretendo di
poter decidere se confermare il mio rapporto con A.P.N.E.C. in virtù anche
del nuovo Consiglio Regionale. Non trovo corretto e rispettoso chiedere ai
Soci il rinnovo in presenza di un commissariamento. 
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Altra  cosa  riguardo  la  quota,  vorrei  capire  che  fine  fanno  i  miei
100,00EUR, oltre che per l’associazione, visto che ai miei occhi è da più di
un anno che la - Direzione Nazionale – non ha fatto progressi per aiutare i
suoi Soci, vedi pubblicità inesistenti e altro. Ci sono tanti riconoscimenti
possiamo dire interni ma che agli occhi dei clienti finali non vengono fatti
pervenire.
Visto  che  è  un’associazione  senza  scopo  di  lucro  i  soldi  dei  soci
dovrebbero  tornare  indietro  come  benefit  concreti  per  poter  far
conoscere al pubblico l’associazione e così avere un riscontro sul lavoro.
Il cliente finale non sa chi sia l’A.P.N.E.C. a differenza di altri enti ben noti
alla clientela, che si impegnano a divulgare chi sono e cosa fanno.
Il Consiglio Regionale e quindi tutti i Soci non possono fare niente se non
sono supportati - dalla Direzione Nazionale – cosa che ad oggi non viene
fatta.”
Il  Presidente  accoglie  la  nota  di  Elisa  e  ricorda  che  durante  il
commissariamento le attività associative proseguono regolarmente e che
per  questo  motivo  il  pagamento  della  quota  annuale  segue  i  normali
tempi stabiliti nello Statuto. 
In risposta alla restante parte dell’intervento il Presidente rassicura che la
Direzione  Nazionale  si  sta  impegnando  per  ulteriori  ed  importanti
riconoscimenti,  come  la  Certificazione  CWA  16979:2016  –  Dog  Trainer
Professional accreditata da Bureau Veritas.

Alle ore 23:00 il Presidente prende la parola per ringraziare nuovamente i
presenti e dopo aver chiesto se vi fossero stati altri interventi, chiede di
poter ritenere conclusa la seduta odierna. 

Alle ore 23:15 il Presidente dichiara conclusa la riunione.

Il Commissario della Regione Toscana
Gabriele Galli
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